

# Mitspieler gesucht!



Wir, das **Kammerorchester Dreieich**, sind auf der Suche nach Musikern, die sich uns anschließen möchten. Besonders dringend benötigen wir momentan Verstärkung in den Violinen und Violen.

Sie sind auf der Suche nach einem Orchester oder kennen jemanden auf der Suche? Besuchen Sie uns doch in einer unserer Proben und bringen Sie ihr Instrument gleich mit!

**Mittwochs, 20 Uhr im Buchweg 10, 63303 Dreieich-Buchsiegel (außer in den Ferien)**  
**[www.kammerorchester-dreieich.de](http://www.kammerorchester-dreieich.de)   [info@kammerorchester-dreieich.de](mailto:info@kammerorchester-dreieich.de)**

# Das Orchester

Das Kammerorchester Dreieich wurde 1994 von Michael Zapf gegründet und bis 2015 von Hans-Peter Spanheimer geleitet. Seit 2016 ist Armin Rothermel künstlerischer Leiter und Dirigent. Mitwirkende im Orchester sind Laien-Musiker wie auch professionelle Musiker aus Dreieich und Umgebung und aus Frankfurt. Das Orchester besteht aus Streichern (Violine, Viola, Cello, Kontrabass), Bläsern (Flöte, Oboe) und Cembalo - je nach Musikstück kommen weitere Instrumentalisten dazu (Klarinette, Fagott, Horn). Schwerpunkte des Repertoires sind aufgrund der kleinen Besetzung des Orchesters Werke aus Barock und Klassik.

Zwei bis drei Mal pro Jahr tritt das Orchester in Dreieich, Frankfurt und Oberursel mit einem öffentlichen Konzert auf. Regelmäßig werden auch Chorwerke mit dem Orfeo Chor Oberursel und Gesangssolisten aufgeführt.

Das Kammerorchester Dreieich ist ein eingetragener Verein und finanziert sich über Mitgliedsbeiträge, Konzerttakten und Spenden. Finanzielle Unterstützung ist sehr willkommen und es wird auch eine Spendenbescheinigung ausgestellt.

Kammerorchester Dreieich e.V.  
Vorstand: Simon Seipel, Kristina Güntsch, Sabine Hähnke  
eingetragen beim Amtsgericht Offenbach VR 5720,  
Steuernummer 028 250 56130

Bankverbindung:  
DE86 5065 2124 0017 1137 39 Sparkasse Langen-Seligenstadt